

# Alex Jones

Contribución a los Foros de JoS

[Agosto 7, 2018](#)

Es bien sabido que Alex Jones fue vetado de varias de las principales plataformas de medios sociales bajo las razones de extrema izquierda marxista, los judíos ideológicos hablan. ¿Qué piensa la gente al respecto? El vídeo de Sargon sobre el tema estaba bien hecho en mi opinión. También mostró el hecho obvio de que la izquierda marxista no sigue su propia moral porque es sólo un arma barata contra sus enemigos.

Tenga en cuenta que Jones fue prohibido a las 3:00AM de una plataforma, y este es un número de la Cábala y la sincronización. Aunque no me importa Alex Jones, sin embargo creo que esto podría ser el intento de purgar a cualquier oponente del judeo marxismo de cualquier plataforma de medios de comunicación. Si tienen éxito con esto probablemente comenzarán a bajar una lista de todos los demás.

Sin embargo, el enemigo ya ha estado haciendo esto a nombres más pequeños durante un tiempo.

Otra posibilidad es que vayan a por Jones como prueba por las razones mencionadas y para que parezca una oposición legítima dentro de su falsa narrativa de izquierda-derecha. Jones es un impulsor del sionismo, cosa que ni siquiera oculta. También encubre a la Tribu todo el tiempo. Primero afirmó que Hollywood es propiedad de los árabes, y ahora de los chinos. Mientras la prensa judía se jacta, Los judíos lo dirigen todo. Weinstein suena como un nombre muy chino o árabe. Jones también amenaza con violencia física a quienes han llamado y mencionado a los judíos.

Sin embargo, una cosa que esto causará es la mayor exposición del control del enemigo sobre los medios sociales, dando más poder a los nuevos sitios de medios sociales que permiten la libertad de expresión.

Parece que los judíos podrían estar tirando a los suyos debajo del autobús.

### **Respuesta del Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666:**

Es cierto que los judíos están pasando por una fase de tirar debajo del autobús a todos sus amigos de nuevo en este punto, incluso la derecha blanda. Ni siquiera pueden tomar sus propios agentes.

Jones trató de ser un buen chico goy con los judíos, pero no parecen apreciar esto tampoco, que es de esperar.

Los medios de comunicación están aterrorizados incluso de Jones, lo que demuestra que son patéticos. Esto también arruinará financieramente a Jones, lo atacaron directamente con el fin de ir a por él.

La tribu o no los judíos tampoco dan una mierda, es lo mismo de siempre.

También esto puede estar simplemente relacionado con alguna prohibición al azar (tal vez Trump está detrás de esto) para agitar a los votantes republicanos para los Midterms y 2020. Para ser más vigilantes. El GOP necesita bastantes más senadores en la Casa Blanca para hacer las cosas en el futuro.

Jones es famoso, afecta a decenas de millones en Estados Unidos.

## **Respuesta de OP:**

*Egon escribió:*

*"Miré este hilo en "9" respuestas y "777" puntos de vista después de ver el video sobre los blancos cristianos engañados lol ( ninguna mierda que era sólo hilarante). También ayer he visto «Misión: Imposible - Fallout» en los cines y justo en el comienzo de la película, Jerusalén, La Meca y el Vaticano exactamente son salvados de explosiones nucleares por los buenos goys contra los "extremistas anti-religiosos". Esto me hace pensar que los kikes están en una desesperada carrera cabalística a medida que avanzamos en el RTR final».*

Los judíos que controlan Israel quieren destruir la Meca en una guerra con el mundo árabe islámico para poder destruir a los árabes y la Cúpula de la Roca y construir su Tercer Templo que necesitan para crear su orden mesiánico mundial. Su Torá les dice que ataquen los lugares santos de sus enemigos.

Los Joos han construido ese enorme agujero nuclear por una razón: Destruir todo el mundo árabe y persa para poder construir su imperio israelí en esa región.

## **Respuesta de OP:**

*Egon escribió:*

*» Aquí hay algunas pruebas de que la HBO y Alex Jones han estado "prediciendo" que la Cúpula de Jerusalén será destruida para que los judíos puedan cumplir su profecía y asolar a todo el mundo, como la programación subliminal antes de que ocurriera el 11-S.*

*Alex Jones y Juego de Tronos predicen falsa bandera sionista:*

[https://youtu.be/3zHM6ehGwxI?t=15m3s»](https://youtu.be/3zHM6ehGwxI?t=15m3s)

Este es el trabajo de ISIS, que es dirigido por Israel. Estaban predicando que los lugares sagrados islámicos tienen que ser destruidos como idolatría. Probablemente sea para que el Mossad pueda destruir la Cúpula de la Roca y echarle la culpa a algo como el ISIS para que Israel no cargue con la culpa. Destruir todo el mundo árabe y persa para que luego puedan construir su Imperio Israelí en esa región.

### **Respuesta de Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666:**

Alex jones nos ataca en tantos frentes con sus cosas, que no es digno de ser mirado ni siquiera como nuestro más remoto 'colega' o 'aliado'.

Hay judíos que por lo menos no tienen el descaro de atacarnos tanto como lo hace Alex jones.

Él ataca constantemente al satanismo, nos difama constantemente, refuerza constantemente todos los típicos memes xianos, y ataca constantemente a todos los grupos que la biblia quiere que sean atacados (es decir, los gentiles, como "musulmanes" al azar, gays y lesbianas al azar, gente blanca al azar) y siempre mantiene su propia casa (los judíos) protegida.

Ni una sola vez ha mencionado la amenaza judía y les ha dado la menor responsabilidad por todos sus crímenes.

El derribo de Jones podría ser una gran operación de recopilación de datos. Por ejemplo, para los que visitarán su sitio, para los que descargarán la aplicación de la tienda CIA de Apple y así sucesivamente. Estas personas pueden ser puestas en una base para filtrarlas más tarde.